

IKUMACHIクラブハウスの土地無償譲渡されました!

クラブハウスのある土地は市の所有地でしたが、育まち自治会が平成30年11月12日に認可地縁団体申請が認められたことを受け、平成31年3月14日の吉川市議会で土地無償譲渡が可決されました。自治会は住民の皆さんのため、有意義な活動をしていくために、支出をできるかぎり抑えなければなりません。

そのために、無償譲渡により年間70万円の賃借料が無くなるだけでなく、自治会は新たに土地の資産をタダで頂く事が出来ました。団地管理組合から、吉川市との「認可地縁団体になることを条件に、育まち自治会にクラブハウスの土地を無償譲渡する」と言う交渉結果を引継、前例のない難しい案件でしたが、育まち自治会の粘り強い対応に市側も理解し協力して下さった結果だと思えます。この2年半の努力が実りました。

今後は、県税・市税の免除に向け手続きを進めてます。

美南第3公園の雑草除去されました!!

春になり、公園の雑草も伸びてきました。団地管理組合の植栽委員会が4月17日に今年二回目の活動となる、美南第三公園の除草作業を行いました。(前回は、育まちクラブハウス前の美南第四公園でした。)今回は吉川市公園管理課の応援をいただき、民間ボランティアと行政の「共働」による美化運動となりました。

参加メンバーは柴田さん、平間さん、斎藤、吉川市公園管理課西條さん、松永さんでした。

今後は毎月第三水曜日10時から12時まで、10月までは除草、11月以降は清掃作業の計画です。

育まち地域の美化運動にご協力いただける方々の参加をお願いします。

参加いただける方は、自治会メールや自治会役員にお声がけください



@ikumachi373



『イクマチミナミ』で検索してね!自治会からのお知らせやイベント情報をつぶやくよ!みんなフォローしてね♪